

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA №075-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inicia proyecto sobre gestión del agua en cuencas del Jequetepeque y Crisnejas

Trabajo que impulsa el Gobierno Regional Cajamarca se realizará en seis provincias de la región.



Εl Gobierno Regional Cajamarca, a través de la gerencia regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente (RENAMA), presentará este miércoles 26 marzo el proyecto denominado "Mejoramiento de la gestión institucional del recurso hídrico y el medio ambiente en las cuencas de las provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá de región Cajamarca".

Esta actividad se realizará en el auditórium de la sede del Gobierno Regional Cajamarca (GRC) a partir de las 10 de la mañana, informó el ingeniero Gilmer Muñoz Espinoza, gerente de Gestión del Medio Ambiente de RENAMA, quien además detalló que el indicado proyecto tendrá una duración de un año y un presupuesto de 800 mil nuevos soles.

Asimismo, manifestó que el proyecto se desarrollará en las cuencas del Crisnejas y Jequetepeque; cuyo fin es fortalecer las capacidades técnicas, metodológicas que se tiene en torno al recurso hídrico y así institucionalizarlos mediante procesos de capacitación, asistencia técnica, asesoramiento y la generación de metodologías que ayuden a hacer una gestión eficiente del agua en todos los afluentes de estas dos cuencas.

El Gobierno Regional Cajamarca ya ha formado el equipo técnico que ejecutará el proyecto y que trabajará en tres niveles de participación. Primero: iniciando con las organizaciones de base (juntas de usuarios, comités de productores) que son los beneficiarios directos del recurso hídrico y sus diferentes usos. Segundo: Están los actores de segundo nivel que son las instituciones que gestionan el recurso hídrico: la Autoridad Administrativa del Agua del Jequetepeque y el Crisnejas, la Autoridad Local del Agua, las direcciones de Salud Ambiental, las oficinas de Agua y Saneamiento de las



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

municipalidades provinciales y otras que tiene que ver con promover, planificar y en algunos casos fiscalizar el uso recurso hídrico. Y tercero: se trabajará con organizaciones regionales como el Grupo Técnico Regional del Agua, la Comisión Ambiental Regional, la Dirección Regional de Salud, que pertenecen al tercer nivel para este proyecto.

Finalmente, el ingeniero Gilmer Muñoz Espinoza, mencionó que al finalizar el proyecto se tendrá organizaciones de base fortalecidas con una cultura del uso adecuado del agua y con instrumentos de gestión que les ayude a los actores de las cuencas a tener propuestas técnicas y normativas para el eficiente uso el recurso hídrico en las cuencas y los ríos que los alimentan.

Se agradece su difusión Cajamarca, 25 de marzo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA